



Nouveau dans le Parc Animalier : un parcours dans les arbres à 5 mètres de haut

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Juin 2015

Une Canopée vient de prendre place au cœur du Parc Animalier, le long du Sentier pédestre. Faite de ponts suspendus entre les arbres, elle s'étend sur 200 mètres et invite les visiteurs à une promenade à 5 mètres de hauteur, à la cime des arbres. Une manière originale et amusante d'observer les animaux aux alentours tout en profitant de l'extraordinaire panorama sur l'ancienne vallée asséchée de la Lesse.

Qu'est-ce qu'une canopée ?

La canopée est l'étage supérieur des forêts, en contact avec le soleil. Parfois considérée comme un habitat ou un écosystème en tant que tel, elle est particulièrement riche en biodiversité.

Le Parc Animalier du Domaine des Grottes de Han, c'est 250 hectares de pure nature. Ce véritable havre de paix aux paysages époustouflants abrite de nombreuses espèces animales vivant ou ayant vécu dans nos régions. Tous ces animaux évoluent dans leur milieu naturel.

Il se visite en Safari-car ou à pied sur un Sentier pédestre inauguré en 2014. La Canopée est accessible uniquement via le Sentier pédestre. Une nouvelle expérience qui plaira à tous les âges !

Contact presse :

Magali NICOLAÏ - Responsable Presse

mnicolai@grotte-de-han.be • [+32\(0\)495 75 02 12](tel:+320495750212)